

## Menoreh Sejarah, Untuk Pertama Kalinya KNPI Kota Solok Gelar Acara Peringatan Hari Jadi

JIS Sumbar - [SOLOK.UPDATE.CO.ID](http://SOLOK.UPDATE.CO.ID)

Jul 27, 2022 - 21:49



SOLOK - Di bawah kepemimpinan Rio Putra, SE, MM, DPD KNPI (Dewan Pimpinan Daerah Komite Nasional Pemuda Indonesia) Kota Solok menoreh sejarah baru. Untuk pertama kalinya, DPD KNPI Kota Solok menggelar acara peringatan hari jadi wadah perhimpunan organisasi kepemudaan itu, dimana

tepat tanggal 23 Juni kemaren genap berusia 49 tahun.

Peringatan hari jadi organisasi yang telah banyak melahirkan pemimpin, politisi dan orang hebat dengan profesi yang membanggakan di Kota Beras Serambi Madinah, Sumatera Barat bahkan di Kancah Nasional itu, digelar di Solok Premiere Hotel, Kelurahan Pasar Panda Air Mati, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Rabu, 27 Juli 2022.



Perhelatan pemuda yang mengusung tema 'Refleksi KNPI Kota Solok Dari Masa Ke Masa' itu dihadiri langsung oleh Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, dan Wakil Wali Kota Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, yang notabene juga merupakan mantan Ketua organisasi kepemudaan itu.

Selain itu juga hadir beberapa orang para pendahulu DPD KNPI, Ketua sebelumnya diantaranya Maisir Maas, Hendri Irawan, Ketua DPD KNPI Provinsi Sumatera Barat Nanda Satria,SE, Wakil Ketua DPRD Kota Solok Efriyon Coneng, Dandim 0309/Solok yang diwakili Kasdim Mayor Inf Bagus Hendra Arioko, Kapolres Solok Kota yang diwakili Kopol Joni Darmawan,SH, Ketua Bawaslu Kota Solok Triati,S.Pd, Ketua KPU Asraf Daniel, Kepala BNNK Solok AKBP Saifuddin Anshori,SH, OPD lingkup Pemko Solok, pengusung MPI dan DPD KNPI Kota Solok, organisasi dan lembaga vertikal yang ada di daerah setempat, tokoh adat dan agama, OKP, organisasi wartawan, FKPP, KADIN, Duta Genre, serta pihak undangan lainnya.

Ketua DPD KNPI Kota Solok dalam sambutannya memaparkan bahwa di masa kepemimpinannya telah dilaksanakan beberapa kegiatan diantaranya pada tahun 2019 Young Summit, Pelatihan Manajemen Kepemimpinan, serta Fun Bike.

"Selanjutnya di tahun 2020, dimana dunia termasuk Indonesia diterjang bencana badai pandemi Covid-19. Sebagai benruk hadir dan partisipasi para pemuda yang tergabung dalam KNPI, kami juga menggelar aksi sosial berupa pembagian

masker, dan hand sanitizer yang juga diikuti okeh Ketua MPI DPD KNPI Kota Solok. Tahun 2021 juga telah dilaksanakan Young Summit,” papar Rio.

Kemudian di tahun ini, 2022, dengan diinisiasi oleh Wali Kota Solok, DPD KNPI Kota Solok juga telah melaksanakan Qurban dan menggelar HUT KNPI. Rencana agenda kedepan, tambah Candidate Doktor Ekonomi itu, DPD KNPI akan menggelar Young Summit dan Fun Bike pada peringatan hari Sumpah Pemuda.

Kepada Pemerintah Daerah Kota Solok, Rio berharap agar KNPI dilibatkan sebagai mitra strategis untuk mendukung program dan kebijakan Pemerintah Daerah, bahkan digabungkan dalam Forkopimda Plus sehingga pemuda bisa menjadi penentu masa depan negerinya sendiri. Dan dipastikan Rio, KNPI siap berkolaborasi dengan seluruh OPD yang ada.

“Bawa kami, ajak kami untuk turut serta dalam perjuangan gerak laju pembangunan Kota tercinta kita ini. Kami siap untuk berkolaborasi, dibimbing oleh Bapak, Ibu, Abang dan Kakak serta para senior semua,” tukas Rio.

Rio Putra juga meminta Pemko Solok melalui Wali Kota dan Wakil Wali Kota yang tak lain adalah senior (Sang Abang dalam keorganisasian), untuk dibangun gedung kepemudaan, agar para pemuda Kota Solok bisa lebih terarah serta semakin kuat dan kompak.

Selanjutnya, Wakil Kota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, yang sekaligus juga bertindak sebagai Ketua MPI (Majelis Pemuda Indonesia) Kota Solok mengatakan bahwa KNPI adalah laboratorium pemuda, yang telah terbukti melahirkan kader-kader pemuda hebat yang bisa melanjutkan estafet kepemimpinan.

“Bangkit terus, maju terus para pemuda untuk menjadi generasi yang bisa diandalkan untuk menjadi pelopor perubahan, membawa kemajuan negeri kita kedepan,” sebut Ramadhani.

Dalam wejangan dari senior, mantan DPD KNPI Kota Solok yang disampaikan oleh Hendri Irawan menyebutkan bahwa DPD KNPI patut berterima kasih kepada Maisir Maas yang merupakan Ketua pertama yang membawa KNPI ke Kota Solok.

KNPI sebagai labor tempat mencetak pemuda yang berkualitas sudah terjadi pergeseran menjadi ajang aktualisasi, yang dibuktikan dengan terjadinya dualisme kepemimpinan baik di pusat maupun tingkat Provinsi. Namun dia bersyukur, di Kota Solok tidak terjadi hal serupa.



“ Saat ini para pemuda bukan lagi sebagai agen of change tapi leader of change. Pemuda saat ini harus berlomba mengambil peran, namun harus tetap dalam tataran attitude, ide dan terobosan,” ucapnya.

Hendra berharap, peringatan HUT KNPI ini bisa menjadi momentum awal untuk mmbangun pemuda yang hebat.

“Kota kita boleh kota kecil tapi pemuda kita harus punya semangat yang besar, pemuda hebat yang akan mekanjutkan estafet kepemimpinan negeri ini,” ungkapnya.

Dalam kesempatan itu, Hendri Irawan juga sempat bernostalgia terkait bagaimana awal dia bergabung dalam organisasi kepemudaan itu.

Ketua DPD KNPI Provinsi Sumatera Barat, Nanda Satria,SE, dalam sambutannya mengku salut dan mengapresiasi DPD KNPI Kota Solok atas hubungannya dengan para senior yang ditunjukkan dengan kehadiran para Ketua KNPI terdahulu sejak ketua pertama, yakni Bapak atau Kakanda Maisir Maas.

Dia berharap kedepan, Pemuda bukan hanya mendorong melainkan berlari bersama-sama untuk mencapai tujuan hakiki negeri ini, dalam melanjutkan pembangunan guna mewujudkan negeri yang maju, adil, makmur dan sejahtera.

Dikatakannya, Pemuda Kota Solok khususnya KNPI patut berbangga, karena Wakil Wali Kotanya adalah salah satu milineal terbaik di Sumbar. Ditambahkannya, bahwa saat ini ada 9 Kabupaten Kota di Sumatera barat yang pemimpinnya dari kaum millennial.

“Kedepan kita berharap bisa meningkatkannya, nimal setengah dari jumlah

Kota/Kabupaten di Sumbar, sebanyak di 10 atau 11 daerah,” sebutnya.

Nanda juga menyinggung terkait pentingnya kesiapan pemuda dalam menghadapi Bonus Demografi, agar jangan menjadi bencana Demografi bagi semua.

“Kita harus siap untuk menyongsong Indonesia Emas 2045. Pemuda optimis, 2045 Indonesia Maju,” ungkapnya penuh semangat.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Kota Solok Efriyon Coneng dalam sambutannya mengungkapkan, bahwa di tangan pemuda terletak harapan besar masa depan negeri dan bangsa ini.

“Dengan kebersamaan dan kekompakan dia berharap pemuda Kota Solok bisa terus bangkit dan maju untuk mempersiapkan masa depan yang lebih baik, untuk diri sendiri, Kota yang kita cintai ini, serta untuk bangsa dan negara,” tutur politisi dari Partai berlambang matahari itu.

Diungkapkannya, bahwa keberadaan KNPI yang terus berkiprah hingga saat ini tidak terlepas dari peran para senior yang telah meletakkan pondasi yang jelas untuk dititi oleh adik-adik, para penerusnya hingga sampai pada fase ini.

“Tugas kita bagaimana agar KNPI ini terus menunjukkan perannya, dengan menyiapkan kader, adik-adik yang akan melanjutkan kepemimpinan Rio untuk terus melanjutkan pondasi yang telah tertanam,” ujarnya.

Ketua LKAAM Kota Solok H.Rusli, Dt.KhatibSulaiman didampingi Ketua KAN dan Bundo Kandung juga menyampaikan harapan agar jangan sampai terjadi dualisme kepemimpinan pada KNPI di Kota Solok.

“Kami berharap KNPI Kota Solok tetap satu dalam kesatuan, dan lebih terlihat lagi kegiatan serta kiprahnya di tengah-tengah masyarakat,” kata H.Rusli.

Hal senada disampaikan Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, bahwa KNPI di Kota Solok satu dan tidak boleh terjadi dualisme kepemimpinan. Mengawali sambutannya, Wako Solok mengapresiasi DPD KNPI Kota Solok yang gesit dan mampu menjawab tantangan tugas yang diberikan dengan apik dan sukses.

Wali Kota Solok juga meminta peran pemuda khususnya yang tergabung dalam KNPI untuk ikut berperan serta dalam memerangi bahaya narkoba, dampak buruk gadget, serta pergaulan bebas dan penyakit masyarakat lainnya.



Sebelumnya Wako juga menyampaikan ucapan selamat hari jadi KNPI ke-49 dan berharap agar KNPI tetap menjadi wadah yang mencetak pemuda-pemuda hebat untuk melanjutkan pembangunan dan estafet kepemimpinan kedepannya.

Dalam kesempatan itu Walikota Solok juga memaparkan terkait program kerja yang telah dan akan dilakukan oleh pemerintah daerah kota Solok maupun yang sedang berlangsung di antaranya pembangunan rumah sakit umum daerah kota Solok, Spot hall. Selain itu aku juga menyampaikan bahwa kota Solok terkait kemiskinan sudah cukup rendah dengan peringkat 10 terendah di seluruh Indonesia.

Dipenghujung acara peringatan HUT KNPI itu, dilakukan pemotongan tumpeng oleh Wali Kota Solok, didampingi Wakil Wali Kota Solok, Wakil Ketua DPRD Kota Solok, Ketua DPD KNPI Kota Solok dan para pendalu (seniornya), dengan disaksikan seluruh jajaran pengurus dan undangan yang hadir. Selain itu, sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan pada para senior yang telah menancapkan pondasi organisasi di daerah tersebut, DPD KNPI Kota Solok menyerahkan piagam penghargaan kepada para mantan Ketua organisasi yang menjadi rumah tempat pemuda bernaung dan ditempa untuk menjadi hebat.  
(Amel)